

Semaines de projet de l'OS Wünnewil

Engagez-vous en faveur de la nature et des autres êtres humains. C'est avec cette devise que les semaines de projets de cette année des classes de 9ème à l'école Wünnewil ont été définis.

Construire des panneaux solaires, restaurer des sentiers de randonnées, nettoyer les alpages, sarcler des zones humides... De tels travaux ont été réalisés dans sept différents endroits par les groupes inter-classes. „Comment les jeunes personnes réagiraient-elles à ces camps „non-traditionnels“?“ se sont demandés les professeurs responsables avant le projet. Ce scepticisme initial s'en est vite allé en voyant les contributions des élèves. Pour tous, ce travail a été une bonne et enrichissante expérience.

Cudrefin

Nous n'étions pas vraiment enjoués lorsque nous avons appris que nous allions faire cette semaine de projet. Nous avons pédalé jusqu'à Cudrefin au bord du lac de Neuchâtel. Le terrain de camping au bord du lac était très beau. Durant la semaine, nous avons construits des panneaux solaires. Le principal travail incluait de la soudure, du pliage et du meulage. En travaillant, nous étions toujours très concentré. Cette semaine nous avons réalisé environ 30 collecteurs dont certains se trouvent maintenant sur notre ancienne salle de sport. Pour ces 30 pièces, nous avons eu besoin de 4 jours. Ici, nous cuisinions nous-même, soit au feu de bois, soit au four solaire. Le jeudi après-midi nous avons été libérés et avons pris le bateau jusqu'à Neuchâtel. Finalement le camp en valait complètement la peine. Nous voudrions beaucoup avoir d'autres expériences de ce genre.

Marc Yücel